

Mon Amiral !

J'ai reçu depuis quatre jours étant à Égine votre aimable lettre datée de Beaulieu le 19 du mois passé, et ma grande satisfaction sur l'annonce de votre prochaine arrivée en Grèce a été accompagnée d'un plaisir particulier pour l'honneur qui vous me faites de vous accompagner dès le commencement de vos opérations importantes. Le Gouvernement vient de me donner là-dessus les ordres nécessaires, et j'espère que dans peu les bâtiments en question seront tout-à-fait prêts.

En attendant, monsieur, il importe de vous faire connaître mes sentiments sur le point suivant. Comme depuis quelque temps la presque totalité des meilleurs bâtiments d'Hydra se trouve mouillée à Poros, la résidence actuelle qu'en choisit la plupart des Capitaines et des familles considérées d'Hydra, en conséquence de quelques conjonctures, dans lesquelles ils ont cru mieux servir la nation en se transportant ici avec leur force, et qu'en outre cet excellent port de l'île Poros, qui est au centre de la Grèce et commande en tout chose, est en même temps regardé par le Gouvernement comme propre pour la station de notre flotte, je désire aussi que vous veniez directement ici, et qui de ce même port, où sont les autres bâtiments, dont vous avez besoin, vous vous seriez dirigé à votre [1] entreprise. Je serai heureux, mon Amiral, si en vous accompagnant, je pourrai faire mon devoir. Je vous attends avec impatience.

Votre obéissant et fidèle serviteur

Ανδρέας Μιαούλης

Frégate Grecque Hellas.
Île de Poros. 9/21 février 1827.